

"Les âmes saintes doivent être heureuses"

Je t'ai rapporté que même des personnes qui n'ont pas reçu le baptême m'ont dit avec émotion: "c'est vrai, je comprends que les âmes saintes doivent être heureuses, parce que leur vision des événements va au-delà des choses de la terre, parce qu'elles voient les choses sous un angle d'éternité". Puisse cette perspective ne jamais te manquer, ai-je ajouté, afin que tu sois conséquent avec la prédilection que la Sainte

Trinité t'a réservée. (Forge, 1017)

5 mars

Je te l'assure: si nous le voulons, nous, les enfants de Dieu, nous contribuerons puissamment à illuminer le travail et la vie des hommes grâce à la splendeur divine — éternelle! — que le Seigneur a voulu déposer dans nos âmes.

— Mais "celui qui demeure en Jésus doit suivre le chemin que Lui-même a suivi", comme nous l'enseigne saint Jean: un chemin qui conduit toujours à la gloire, mais qui, toujours aussi, passe par le sacrifice. (*Forge, 1017*)

Jésus, mon Seigneur: fais que je ressente ta grâce et que je la seconde de telle manière que mon coeur se vide..., afin que ce soit Toi qui le

remplisses, Toi, mon Ami, mon Frère,
mon Roi, mon Dieu, mon Amour!
(*Forja*, 913)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/dailytext/les-ames-
saintes-doivent-etre-heureuses/](https://opusdei.org/fr-fr/dailytext/les-ames-saintes-doivent-etre-heureuses/)
(02/02/2026)